LE SOCIALISME

Le 15 novembre 2023

Après l'Inde, le Népal vient d'interdire Tik Tok, moi j'interdirais Facebook, X, Instagram et leurs semblables.

Au fait à ceux qui gaspillent leur temps sur ces trucs-là : combien de temps consacrez-vous à votre compagne ou compagnon, à vos enfants ou autres parents, à vos animaux domestiques, à vos voisins, aux gens de votre quartier, à quand remonte la dernière fois où vous en avez invités chez vous, à qui avez- vous rendu un service ? Même pas à moi, c'est pour dire, quelle ingratitude franchement !

Moi et ma compagne on n'arrête pas, sans déconner, quand ce n'est pas quotidiennement, c'est au moins plusieurs fois par semaine! Avoir des principes ou des valeurs, c'est bien, les mettre en pratique, c'est mieux. Un conseil d'ami et non une leçon du prof de français, je précise.

Nos dirigeants ont abandonné le combat pour le socialisme, comme ils ont abandonné le combat pour la vérité, ceci explique cela.

La vérité sur ce qui s'est réellement passé le 7 octobre 2023 en Palestine occupée, est aussi importante que celle relative au 11 septembre 2001, c'est la condition sans laquelle on ne peut pas saisir la situation et la nature de l'ennemi que nous combattons, et déterminer quelle stratégie on va adopter pour le vaincre.

Un Palestinien – « La vérité est importante parce que les mensonges et les mythes justifient la colonisation, le nettoyage ethnique, et maintenant l'accélération du génocide. »

Pour mettre fin au colonialisme, renversons les institutions de la Ve République!

L'histoire de la Palestine occupée, c'est l'histoire du colonialisme des puissances occidentales depuis le XVe siècle et plus particulièrement depuis le début du XIXe siècle, qui leur a permis d'exercer leur hégémonie sur tous les autres peuples de la planète jusqu'à nos jours, elle se confond aussi ou coïncide avec l'avènement du capitalisme, puis au cours de son développement ou de son évolution avec ce qu'on appelle la mondialisation du capitalisme.

Sous le régime capitaliste qui constitue la dernière période du cycle de l'exploitation de l'homme par l'homme entamé il y a environ 10.000 ans, elle s'inscrit dans le cadre du processus historique au cours duquel le développement des forces productives et la lutte des classes se sont traduites par un développement économique sans précédent permettant un gigantesque progrès social, et d'envisager pour la première fois dans l'histoire des hommes

leur émancipation du règne de la nécessité et de la servitude humaine, conquérir leur liberté et vivre définitivement en paix.

C'est justement contre cet objectif ou pour empêcher que cette perspective politique ne se réalise, que la réaction se dresse aujourd'hui, et en observant que ce processus se déroule inéluctablement et que son contrôle lui échappe, pour tenter de le freiner sachant qu'elle n'a pas les moyens de le stopper et encore moins de le détruire, furieuse ou en désespoir de cause elle recourt aux pires méthodes, mensonges et violences, au fascisme, au nazisme, au totalitarisme.

Le combat héroïque du peuple palestinien incarne dont la fin du cycle du colonialisme, d'où le féroce combat que lui livre l'impérialisme, au moment même où tous les peuples africains, asiatiques, d'Amérique latine cherchent la voie pour faire valoir leur indépendance politique et leur droit à la souveraineté économique, afin de faire profiter leurs peuples des richesses de leurs pays ou développer leur économie pour accéder leur tour au progrès social.

Pour autant, cela ne signifie nullement que les rapports qu'ils ont tissés avec les grandes puissances disparaîtraient du jour au lendemain et qu'ils pourraient enfin vivre en paix. Autrement dit, le colonialisme économique va perdurer, puisque la satisfaction des besoins de tous ces peuples demeurent incompatibles avec les besoins des puissances économiques dominantes en matières premières ne cessent d'augmenter pour assurer leur développement économique présent et futur, conserver leur position hégémonique au sein de l'économie mondiale, ce qui se traduira par des tensions et de nouvelles guerres, tout en alimentant la lutte des classes sur tous les continents.

Dans ces conditions et face à ce constat, pour mettre un terme définitif au colonialisme et à la guerre il n'y a rien à attendre des tenants du capitalisme, de leurs représentants et leurs institutions tant nationales qu'internationales dont l'existence est liée aux rapports issus du capitalisme lui-même, ce qui les conduit à entretenir le colonialisme, il revient donc à la seule classe indépendante, dont les intérêts coïncident avec ceux de l'humanité toute entière, de s'emparer du pouvoir politique pour mettre un terme définitif au colonialisme et à terme à toute forme d'exploitation et d'oppression des peuples, à la classe ouvrière, au prolétariat mondial auquel les classes moyennes doivent subordonner leur combat, si elles ne veulent pas partager le sort cruel que le capitalisme leur réserverait au cas où il ne serait pas aboli dans un avenir proche.

Prolétaires de tous les pays, et cela s'adresse tout particulièrement au prolétariat et aux classes moyennes des pays les plus développés, votre ennemi est dans votre propre pays. Organisez-vous et fixez-vous comme objectif politique de renverser les institutions nationales qui incarnent l'exploitation et l'oppression dont vous êtes victimes quotidiennement.

Réalisez votre révolution politique pour pouvoir réaliser votre révolution sociale ou vous débarrasser du capitalisme qui est à l'origine de toutes vos souffrances, du colonialisme et des guerres. Ainsi vous pourrez satisfaire tous vos besoins matériels, bénéficier du bien-être auquel vous avez droit, vous épanouir individuellement, et réaliser vos aspirations légitimes démocratiques sans empiéter sur ceux d'aucun peuple et vivre ensemble en paix.

Mon commentaire publié par Le Grand Soir :

- « La CPI, qui n'a pas plus de légitimité que l'ensemble des institutions politiques internationales qui cautionnent le massacre des Palestiniens, et qui sont liées à l'impérialisme américain et ses vassaux européens », bravo !

Bizarrement, c'est encore en Israël que la censure est la moins forte. Imaginez ce qui arriverait à un journaliste français qui oserait dire ce qu'a dit Gideon Levy, éditorialiste à Haaretz, le plus grand quotidien de gauche en Israël :

Ça existe la gauche, ou cela, c'est quoi ce truc-là, de qui parlez-vous de ceux qui prônent un changement de régime économique et politique, donc de mettre fin au capitalisme, je ne pense pas que ce soit la ligne éditorialiste d'Haaretz, non ?

Et puis cela ne lui coûte rien apparemment, et pour cause Haaretz n'a pas cessé d'accompagner la colonisation sioniste de la Palestine. Alors les états d'âme tardif et surtout sans lendemain de Gideon Levy, tout le monde s'en tape! Il rend plutôt service à Netanyahu qui pourra s'en prévaloir : Voyez comme mon gouvernement respecte la liberté de la presse, nous sommes une grande démocratie...

Dans la sortie de Gideon Levy, ce qu'il y avait d'intéressant à retenir, c'est qu'il montrait que les Israéliens savaient tout le mal qu'ils avaient causé aux Palestiniens, que les Israéliens dans leur immense majorité le cautionnait, en cela il ne leur rend pas service, il en fait plutôt des monstres de lâcheté et de cruauté.

La version anglaise d'Haaretz est vendue en supplément du International Herald Tribune dont le principale actionnaire depuis 2003 est The New York Times. Mieux encore, le 15 octobre 2013, le journal devient une déclinaison du New York Times, qui le rebaptise International New York Times (Wikipédia)

Discours prononcé par John Swinton, éditorialiste en chef du New York Times, devant des journalistes au dîner organisé à l'occasion de son départ du journal en 1870.

« La presse indépendante n'existe pas en Amérique en dehors des villes de province. (...) Vous le savez, et je le sais. Aucun d'entre vous n'ose honnêtement exprimer son opinion. Si vous l'exprimiez, vous sauriez d'avance qu'elle ne serait jamais publiée. (...) L'activité d'un journaliste de New York consiste à déformer la vérité, à mentir catégoriquement, à pervertir, à diffamer, à se prosterner devant Mammon, à vendre son pays et sa race contre son pain quotidien, ou ce qui revient au même, contre son salaire. (...) Notre temps, nos talents, nos vies, nos capacités, toutes ces choses sont la propriété d'autres hommes. Nous sommes des prostituées intellectuelles. »

David Rockefeller, Commission Trilatérale, 1991.

« Nous sommes reconnaissants au Washington Post, au New York Times, au magazine Time, et aux autres grandes publications dont les directeurs ont assisté à nos réunions et respecté leurs promesses de discrétion depuis presque quarante ans. Il aurait été pour nous impossible de développer notre projet pour le monde si nous avions été exposés aux lumières de la publicité durant ces années... »

Il aurait été pour nous impossible de développer notre projet sioniste si nous avions été exposés aux lumières de la publicité durant ces années, nous sommes reconnaissants à Haaretz (notamment) pour s'en être abstenu.

Réponse (extrait) de l'auteur de l'article :

- Croyez-vous vraiment que cela se passerait comme cela au Monde ou à Libération ou dans n'importe quel média honteusement subventionné de France ou ailleurs en Europe ?

Ma réponse :

- Ne seriez-vous pas en train de nous dire qu'Israël serait une démocratie ?

J-C – Vous voyez, on peut ne pas être d'accord et se causer sans s'insulter, en prenant en compte les arguments avancés par la personne avec laquelle on a un échange.

Question : pourquoi est-ce devenu impossible avec la plupart des militants du mouvement ouvrier ? J'espère qu'il y en a parmi mes lecteurs.

On n'assiste pas à une droitisation des institutions et des classes moyennes en France et en Occident, mais à leur extrême droitisation.

Ce pourrait bien être ce qui a motivé l'extrême droite américaine et sioniste à laisser la résistance palestinienne réaliser son offensive militaire contre l'occupant le 7 octobre 2023 dans le cadre plus général du "*Great Reset*" du Forum économique mondial qui est aux commandes comme en Ukraine.

On cherche à comprendre ou une explication, elle pourrait être plus simple que ce que l'on croit, tellement simple qu'on passerait à côté.

Les colons ultra nationalistes sont bien décidés à se débarrasser des Palestiniens de la bande de Gaza et à récupérer ce territoire. Mais que vont-ils faire de ceux installés en Cisjordanie, les conduire à emprunter le même chemin ?

Paradoxalement une fois tous les Palestiniens chassés de Palestine, ce qui n'est pas demain la veille, Israël pourrait devenir un Etat libéral comme un autre, respectable,

L'effondrement d'Israël et des États-Unis par Thierry Meyssan - Réseau Voltaire 14 novembre 2023

Pour la première fois, le monde assiste en direct à un crime contre l'Humanité, à la télévision. Les États-Unis et Israël, qui ont uni leur sort depuis longtemps, seront tous deux tenus pour responsables des massacres de masse commis à Gaza. Partout, sauf en Europe, les alliés de Washington retirent leurs ambassadeurs à Tel-Aviv. Demain, ils le feront à Washington. Tout se passe comme lors de la dislocation de l'URSS et se terminera de la même manière :

l'Empire américain est menacé dans son existence. Le processus qui vient de s'enclencher ne pourra pas être stoppé.

https://www.voltairenet.org/article219976.html

J-C - Cet article est davantage du domaine de la prédiction ou une incantation stérile qu'autre chose, je vous le communique à titre d'information uniquement.

Le droit à la légitime défense par Craig Murray - Arrêt sur info — 14 novembre 2023

En n'agissant pas contre la punition collective infligée aux Palestiniens par Israël, le Royaume-Uni, les États-Unis et l'Union européenne manquent à une obligation du droit international énoncée dans un arrêt de 2004 de la Cour internationale de Justice.

Israël a effectivement le droit à la légitime défense, mais exactement de la même manière que les autres pays. En fait, la seule particularité d'Israël est qu'il est le seul pays à avoir été reconnu par la Cour internationale de justice comme ayant abusé et outrepassé le concept de droit à la légitime défense dans sa manière de traiter les Palestiniens.

En 2004, la Cour internationale de Justice, dans un avis consultatif à l'Assemblée générale des Nations Unies, a jugé illégale la construction par Israël du mur de séparation, élément fondamental du système d'apartheid israélien. La cour a examiné l'argument d'auto-défense d'Israël et a jugé qu'il ne justifiait pas les nombreuses violations du droit international que représente le mur :

« Si Israël a le droit, et même le devoir, de répondre aux actes de violence nombreux et meurtriers dirigés contre sa population civile, afin de protéger la vie de ses citoyens, les mesures prises doivent rester conformes au droit international applicable. Israël ne peut se prévaloir d'un droit de légitime défense ou d'un état de nécessité pour écarter le caractère illicite de la construction du mur. La Cour conclut donc que la construction du mur et le régime qui y est associé sont contraires au droit international. »

Il en découle, dans la situation actuelle en Palestine, qu'Israël ne peut pas utiliser la « *légitime défense* » comme un atout pour violer le droit international. Le recours à des punitions collectives contre une population civile – notamment par la famine, la soif et la privation de médicaments, les tapis de bombes, l'utilisation de phosphore blanc, les attaques contre les installations médicales, les attaques contre le personnel médical, l'exécution de prisonniers, les actes manifestement génocidaires – aucun de ces crimes de guerre n'est excusable en tant que « *légitime défense* ».

La coopération militaire des gouvernements américain, britannique et australien – dans une attaque dont ils savent qu'elle est engagée dans des crimes de guerre flagrants – expose également les responsables à des accusations de crimes de guerre pour leur complicité active, voire leur connivence préméditée.

En outre, il existe une obligation juridique positive pour les États d'agir contre Israël en raison du refus ce dernier de démanteler le mur et le système d'apartheid dans les territoires occupés

 y compris la colonisation criminelle et le vol de terres généralisés qu'incarne ce système. Il s'agit de l'arrêt de la Cour internationale de justice sur les obligations des autres États :

« Compte tenu de la nature et de l'importance des droits et obligations en cause, la Cour estime que tous les États ont le devoir de ne pas reconnaître la situation illégale résultant de la construction du mur dans le territoire palestinien occupé, y compris dans et autour de Jérusalem Est. Ils sont également tenus de ne pas apporter aide ou assistance au maintien de la situation créée par une telle construction.

Il appartient également à tous les États, dans le respect de la Charte des Nations Unies et du Droit international, de veiller à ce qu'il soit mis fin à toute entrave, résultant de la construction du mur, à l'exercice par le peuple palestinien de son droit à l'autodétermination. En outre, tous les États signataires de la Convention de Genève relative à la protection des civils en temps de guerre du 12 août 1949 ont l'obligation, dans le respect de la Charte des Nations Unies et du Droit international, de veiller à ce qu'Israël se conforme au droit humanitaire international tel qu'il est énoncé dans cette Convention. »

Lisez ce paragraphe très attentivement. Israël n'a entrepris aucune des actions spécifiées par la CIJ et a même construit davantage de colonies et imposé davantage de restrictions. Il est absolument évident non seulement que le Royaume-Uni, les États-Unis et l'Union européenne ne remplissent pas leurs devoirs en matière de droit international tels que définis par la Cour internationale de justice, mais qu'ils agissent exactement à l'opposé de ces obligations.

Le mouvement BDS agit précisément en conformité avec les obligations établies par la Cour internationale de justice, tandis que les États qui tentent d'interdire le mouvement BDS agissent précisément à l'encontre des obligations qui leur sont dictées par la Cour internationale de justice.

Enfin, la décision implique que les Palestiniens ont effectivement le droit de se défendre. Parce qu'on ne peut pas avoir le « *droit à l'autodétermination* », reconnu par le tribunal, sans le droit à la légitime défense. Parce qu'il est impossible d'exercer l'autodétermination si un autre peut, à sa guise, vous priver de votre intégrité physique.

Ce droit à la légitime défense doit nécessairement être exercé par celui qui contrôle de facto le territoire palestinien.

Je suis redevable à un certain nombre de membres du personnel et de délégués aux Nations Unies à Genève de m'avoir indiqué l'importance de la décision de la CIJ de 2004 dans le contexte actuel.

J'espère que cela vous aidera à comprendre pourquoi les mensonges du président américain Joe Biden, de la présidente de la Commission européenne Ursula von der Leyen, du Premier ministre britannique Rishi Sunak, du leader travailliste britannique Keir Starmer, du président français Emmanuel Macron, etc. sont effectivement des mensonges.

Faisant l'objet d'une « *enquête antiterroriste* », je considère qu'il n'est pas sûr pour moi de retourner actuellement au Royaume-Uni. Je ne sais pas si cette enquête porte sur mon soutien à WikiLeaks, ou à mon soutien à la Palestine, ou aux deux, car la police n'a pas précisé les raisons de cette enquête.

Je crois sincèrement que je ne me bats pas pour moi, mais contre le fascisme qui gagne du terrain dans les sociétés occidentales. Il s'agit de se libérer d'un État policier en constante progression et d'une classe politique qui tente d'imposer un monopole de l'information au public. Ce combat ne peut avoir lieu qu'avec le soutien financier des magnifiques lecteurs de ce blog. Vous m'avez aidé à traverser tant d'épreuves et je vous en suis très reconnaissant.

Craig Murray – 11 novembre 2023

Craig Murray est auteur, animateur et militant des droits humains. Il a été ambassadeur britannique en Ouzbékistan d'août 2002 à octobre 2004 et recteur de l'université de Dundee de 2007 à 2010.

Une histoire populaire de la Résistance palestinienne par Mazin Qumsiyeh - Le Grand Soir 30 août 2014

Dans ce livre fascinant, le docteur Mazin Qumsiyeh synthétise d'innombrables informations provenant de sources variées et originales afin de présenter l'étude la plus complète de la résistance civile en Palestine.

Son ouvrage contient des centaines d'exemples de méthodes de résistance aussi héroïques qu'innovantes employées par les Palestiniens depuis plus d'un siècle. L'auteur analyse également les réussites, les échecs, les occasions manquées, et les défis que doivent surmonter les Palestiniens ordinaires dans leur lutte pour la liberté dans des conditions extraordinairement difficiles. Il est le seul auteur à avoir effectué le minutieux travail critique et l'étude comparative des soulèvements (de 1920-21, 1929, 1936-39, 1970), et des deux Intifadas de 1987-91 et 2000-06.

Les histoires humaines fascinantes racontées dans ce livre sont autant de sources d'inspiration pour les personnes de toutes confessions et origines politiques afin qu'elles définissent une voie plus efficace et mieux informée pour un avenir de paix et de justice.

Traduit de l'anglais par Jean-Marie Flémal.

https://www.legrandsoir.info/une-histoire-populaire-de-la-resistance-palestinienne.html

Le blog du professeur Mazin Qumsiyeh vivant en Cisjordanie. (en anglais et arabe)

http://popular-resistance.blogspot.com/

Le professeur Mazin Qumsiyeh enseigne et fait de la recherche à l'université de Bethléem (BU) et dirige le laboratoire de cytogénétique de la BU ainsi que le musée d'histoire naturelle de Palestine et l'institut de la biodiversité et de la durabilité en Palestine occupée. Il a également enseigné aux universités de Birzeit et d'Al-Quds. Il est l'auteur de "Sharing the Land of Canaan : Human rights and the Israeli/Palestinian Struggle", "Popular Resistance in

Palestine : "A history of Hope and Empowerment", "Mammals of the Holy Land" et "The Bats of Egypt". Il a été membre du conseil d'administration du Centre palestinien pour le rapprochement entre les peuples à Beit Sahour et de la Société culturelle et théâtrale Al-Rowwad au camp de réfugiés d'Aïda.

La propagande sioniste vise les principaux vassaux des Etats-Unis.

Selon les données estimées fournies par le site de logiciels américain Semrch, le volume de propagande sur la seule plateforme YouTube s'élevait à plus de 13,5 millions de dollars au 30 octobre dernier, pour soutenir le récit israélien, sachant que l'apparition de cette propagande de vidéos se sont concentrés dans 3 pays européens, à savoir : la France, l'Allemagne, la Grande-Bretagne et d'autres pays européens.

La propagande du ministère israélien des Affaires étrangères, vise à orienter l'opinion publique européenne en liant le mouvement Hamas au terrorisme et en promouvant l'idée selon laquelle « le Hamas peut se propager à l'échelle mondiale s'il n'est pas éliminé en employant des colons jeunes et vieux afin d'influencer l'opinion publique et de légitimer son agression contre la bande de Gaza ».

Il y a quelques jours, des militants arabes ont révélé qu'ils avaient reçu des courriels leur offrant des sommes d'argent en échange de la publication de messages faisant la promotion du récit israélien, en recevant 1 500 dollars pour cinq publications sur les réseaux sociaux. french.almanar.com.lb 14 novembre 2023

Les nazis sionistes proposent la solution finale pour le peuple palestinien : la déportation à vie.

Israël: L'accueil de Palestiniens de Gaza par des pays du monde est la solution au conflit (ministre des Finances) - aa.com.tr 14 novembre 2023

Plus tôt ce mardi, le Wall Street Journal a publié une tribune signée par deux figures politiques israéliennes, dans laquelle ils exhortaient la communauté internationale à accueillir les réfugiés palestiniens de la bande de Gaza

Le ministre israélien des Finances, Bezalel Smotrich, a estimé que l'immigration volontaire et l'accueil de Palestiniens de la bande de Gaza par des pays du monde entier serait la « *solution appropriée* » au conflit palestino-israélien.

Smotrich, chef du Parti sioniste religieux (extrême droite, suprémaciste juif), a déclaré mardi dans un message sur X : « L'immigration volontaire et l'accueil d'Arabes de Gaza par des pays du monde constituent une solution humanitaire qui met fin aux souffrances aussi bien des Juifs que des Arabes ».

« Je salue l'initiative d'évacuer volontairement les Arabes de Gaza vers des pays du monde entier. C'est la solution humanitaire appropriée pour les habitants de Gaza et de toute la région après 75 ans de déplacement, de pauvreté et de dangers », a-t-il souligné.

Et Smotrich d'ajouter : « La majeure partie de la population de Gaza est constituée de réfugiés des quatrièmes et cinquièmes générations de 1948, qui, au lieu d'être réhabilités il y a longtemps sur une base personnelle et humanitaire - comme des centaines de millions de réfugiés dans le monde - ont été retenus en otages à Gaza, enclave surpeuplée où sévit la pauvreté. Ces deux générations de réfugiés sont devenues un symbole de la volonté de détruire l'État d'Israël et du retour des réfugiés à Jaffa, Haïfa, Acre et Tibériade ».

« C'est ce qui explique également cette haine avec laquelle les Gazaouis grandissent et éprouvent envers l'État d'Israël et les Juifs », a-t-il indiqué.

Smotrich a estimé qu'« un petit territoire comme la bande de Gaza, sans ressources naturelles et sans moyens de subsistance indépendants, n'a aucune possibilité d'exister de manière autonome, économiquement et politiquement, avec une telle densité sur le long terme».

« C'est pour cette raison que l'accueil de réfugiés [palestiniens] par des pays du monde qui cherchent réellement leurs intérêts, avec un soutien financier généreux et l'assistance de la communauté internationale (...) constitue la seule solution qui mettra un terme au problème des réfugiés, à la souffrance et à la douleur aussi bien des Juifs que des Arabes », a-t-il expliqué.

Le chef du Parti sioniste religieux a indiqué en outre que « L'Etat d'Israël ne pourra plus se réconcilier avec l'idée d'une entité indépendante à Gaza ».

Les déclarations de Smotrich interviennent en réaction à une tribune publiée lundi par le Wall Street Journal et signée par le député du parti ''*Likoud*'' (dirigé par le premier ministre Benyamin Netanyahu), Danny Danon, et Ram Ben-Barak, ancien directeur adjoint du Mossad et député du parti ''*Il y a un avenir*'' (dirigé par le chef de l'opposition israélienne Yaïr Lapid).

- « Les pays du monde entier devraient offrir un refuge aux habitants de Gaza qui cherchent à se réinstaller », ont estimé les deux membres de la Knesset (le parlement israélien).
- « Si chaque pays accueillait au moins 10 000 personnes, cela contribuerait à atténuer la crise » à Gaza, ont proposé Danny Danon, et Ram Ben-Barak.

Selon les deux politiques israéliens, « La communauté internationale a l'obligation morale et l'occasion de faire preuve de compassion, d'aider la population de Gaza à s'orienter vers un avenir plus prospère et de collaborer à l'instauration d'une paix et d'une stabilité accrues au Moyen-Orient ». aa.com.tr 14 novembre 2023

Rappel des déclarations principales des nazis en führer

- « Il n'y aura ni nourriture, ni électricité, ni nourriture, ni carburant. Tout est fermé. Nous combattons des animaux et nous agissons en conséquence. » Yoav Galant, le ministre israélien de La Défense, le 9 octobre 2023
- « Nous allons transformer Gaza en une île de décombres » Benjamin Netanyahu, le 8 octobre 2023
- « Nous larguons des centaines de tonnes de bombes sur Gaza. L'important est la destruction, pas la précision » Daniel Hagari, porte-parole de l'armée israélienne, le 10 octobre dans Haaretz
- « Les animaux humains seront traités en conséquence, ils ont voulu l'enfer et ils auront l'enfer » Ghassan Major, General de l'armée israélienne, october 9 Social media post
- « Il y a toute une nation qui en est responsable. Cette rhétorique selon laquelle les civils ne seraient pas impliqués est absolument fausse (...) Nous nous battrons jusqu'à leur avoir brisé les reins. » Yitzhak Herzon, le président israélien, dans une conférence de presse.
- « Missile Jéricho! Arme apocalyptique! Voilà mon avis. Des roquettes puissantes à tirer sans discontinuer. Gaza doit être détruite et rasée. Sans pitié. » Tally Gotliv du parti okud, le 9 octobre sur X/Twitter
- « Exterminez leurs familles, leurs mères et leurs enfants. Ces animaux ne doivent plus être autorisés à vivre.» Ezra Yachin, vétéran israélien ayant participé au nettoyage ethnique de 1948 (Nakba).
- « Maintenant, il n'y a qu'un seul objectif: Nakba. Une nakba à Gaza qui éclipsera la nakba de 1948 » Ariel Kellet du Likoud, 7 octobre sur X / Twitter
- « La seule chose qui doit entrer dans Gaza, ce sont des centaines de tonnes d'explosifs, pas une once d'aide humanitaire » Itamar Ben Gvir (ministre israélien en charge de la police et de l'armement)
- « Ils doivent partir, ainsi que les maisons dans lesquelles ils ont élevé les serpents. Sinon, d'autres petits serpents y seront élevés ». Ayelet Shakid
- « Nous pouvons pardonner aux Arabes d'avoir tué nos enfants, nous ne pouvons pas leur pardonner de nous forcer à tuer leurs enfants » Golda Meir (vieille citation, mais qui montre l'idéologie raciste)
- « Je suis ici aujourd'hui non seulement en tant que secrétaire d'état américain mais aussi en tant que juif ... tant que les États-Unis existent, vous n'aurez jamais à faire cela [seuls] parce que nous serons toujours avec vous » Blinken, 12 Octobre [déjà des centaines de bottes des forces spéciales Delta sont sur le terrain].

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Le bureau des médias gouvernementaux dans la bande de Gaza a annoncé au soir de ce mardi que le bilan des victimes des bombardements israéliens, depuis le 7 octobre, s'est alourdi à 11 320 tués, dont 4 650 enfants et 3 145 femmes.

Le communiqué ajoute que "Le bilan des martyrs parmi le personnel médical a atteint les 198 personnes, dont un médecin, une infirmière et un ambulancier. En outre, 22 membres de la défense civile sont tombés en martyrs, ainsi que 51 journalistes".

"Le bilan des blessés a atteint les 29 200, dont plus de 70 % sont des femmes et des enfants", a expliqué la même source.

Le gouvernement de Gaza a évoqué "3 600 personnes portées disparues, dont 1 755 enfants encore sous les décombres".

- L'armée israélienne tire du gaz lacrymogène à l'intérieur de la cour des urgences de l'hôpital de Tulkarem.

Depuis lundi soir, l'armée israélienne poursuit son opération militaire massive dans la ville de Tulkarem et de son camp, au cours de laquelle 7 Palestiniens ont été tués, 12 blessés et des infrastructures, véhicules et biens ont été détruits.

Plusieurs districts de la Cisjordanie y compris Jérusalem-Est, sont les théâtres de raids et d'incursions quasi quotidiens menés par l'armée israélienne dans des localités et villes palestiniennes, accompagnés d'affrontements, d'arrestations, de tirs à balles réelles et de bombes lacrymogènes sur les jeunes palestiniens. aa.com.tr 14 novembre 2023

- À Gaza, l'armée israélienne affirme contrôler des bâtiments officiels du Hamas. AFP
- Dr. Mohammad Zaqout : L'occupation a ouvert le feu sur ceux qui ont quitté le complexe médical de Shifa via le couloir qui, selon elle, était sécurisé
- Directeur général des hôpitaux de Gaza : L'armée d'occupation a pris d'assaut les bâtiments chirurgicaux et d'urgence du complexe médical Shifa et a fouillé le sous-sol de l'hôpital.

Hystérie des génocidaires sionistes ou le nazisme ordinaire.

A Washington, vaste rassemblement de soutien à Israël et pour "ramener les otages" - AFP 15 novembre 2023

De nombreux Américains de confession juive ont brandi des pancartes appelant à "libérer la Palestine du Hamas", à "laisser Israël finir le travail" ou à "annihiler le Hamas". "Anéantissons le Hamas". "Aujourd'hui nous nous tenons aux côtés d'Israël"

"Nous soutenons Israël bien entendu... Pour moi, nous faisons exactement ce que nous devons faire", a déclaré Sergei Kravchick, 64 ans, qui possède la nationalité israélienne et réside à Long Island dans l'Etat de New York.

Le nouveau chef républicain de la Chambre des représentants, Mike Johnson, a lui été ovationné lorsqu'il a déclaré que "les appels à un cessez-le-feu (étaient) scandaleux". AFP 15 novembre 2023

Les complotistes sadiques ne savent plus quoi inventer pour discréditer la résistance palestinienne.

J-C - Après, je cite, l'attaque sanglante des terroristes du Hamas le 7 octobre, les hôpitaux seraient utilisés par les combattants terroristes Hamas comme des bases logistiques et militaires, ils veulent leur coller sur le dos des viols, c'est tout ? Encourageons-les, ils doivent se renouveler au fur et à mesure que leurs impostures sont éventées : Continuez, vous vous discréditez vous-mêmes car vous ne pourrez jamais présenter la moindre preuve de ce que vous avancez...

Israël enquête sur « *plusieurs cas* » de violences sexuelles commis par le Hamas - LePoint.fr 15 novembre 2023

Selon la police israélienne, « *plusieurs cas* » de violences sexuelles ont été commis par les terroristes du Hamas lors des attaques du 7 octobre. LePoint.fr 15 novembre 2023

Washington accuse le Hamas d'utiliser des hôpitaux de Gaza comme centres opérationnels - actu.orange.fr/AFP 14 novembre 2023

Les Etats-Unis ont accusé mercredi le Hamas, sur la base de leurs propres renseignements, d'utiliser des hôpitaux à Gaza pour des opérations militaires, et en particulier celui d'al-Chifa, autour duquel les combats font rage. actu.orange.fr/AFP 14 novembre 2023

Guerre contre le Hamas: un ministre israélien estime que le patron de l'ONU "ne mérite pas" son poste - AFP/BFMTV 14 novembre 2023

Le secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres "ne mérite pas" de diriger les Nations unies, a estimé mardi le ministre israélien des Affaires étrangères, Eli Cohen, ce mardi 14 novembre.

"Guterres ne mérite pas d'être à la tête des Nations unies. Guterres n'a encouragé aucun processus de paix dans la région. (...) Je pense que Guterres, comme toutes les nations libres, devrait affirmer haut et fort: libérez Gaza du Hamas", a-t-il lancé lors d'une conférence de presse à l'ONU à Genève.

Portail: www.luttedeclasse.org 12 Courriel: jctardieu@outlook.fr

Alors qu'un représentant d'Israël invective Antonio Guterres, celui-ci n'a vraisemblablement pas commenté ces attaques. Son porte-parole a tout de même commenté la situation au Proche-Orient. Le secrétaire général se dit "très inquiet de la situation horrible et des pertes humaines importantes dans plusieurs hôpitaux à Gaza".

"Au nom de l'humanité, le secrétaire général appelle à un cessez-le-feu humanitaire immédiat", a ajouté Stéphane Dujarric, le porte-parole. Le directeur dudit hôpital gazaoui affirme que "179 corps" ont été enterrés dans une "fosse commune", dont des enfants prématurés. Des décès entraînés par l'absence d'électricité nécessaire aux soins. AFP/BFMTV 14 novembre 2023

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

Totalitarisme. Complotisme d'Etat relayé par son organe de propagande.

Tags d'étoiles de David en Ile-de-France : comment l'ingérence étrangère est devenue une piste privilégiée dans l'enquête - francetvinfo.fr 15 novembre 2023

En quelques jours, la thèse de l'ingérence étrangère fait surface : la piste d'une tentative de déstabilisation venue de la Russie est envisagée, comme l'a révélé franceinfo le 7 novembre. francetvinfo fr 15 novembre

J-C - Un commando serait venu exprès de Moldavie, payé pas un Russie pour poser des "tags d'étoiles" sur les murs, et il serait reparti aussitôt après, quel délire, et ils y croient ces cinglés ! Un autre venant dont on ne sait où "serait en fuite", mais c'est suffisant pour privilégier la "piste russe". Puis on apprend qu'un riche moldave avait organisé ces opérations en soutien à Israël, mais "du côté de l'enquête judiciaire, on ne confirme aucun élément sur cet homme"!

Les nuisibles ont trouvé un autre ennemi pour vous faire peur : La pluie ! Au secours, il pleut !

Deux graphiques pour comprendre les pluies record qui se sont abattues sur la France ces dernières semaines - francetvinfo.fr 15 novembre

C'est du jamais-vu. Les pluies qui s'abattent sur une grande partie de la France depuis plusieurs semaines battent des records.

J-C - Une nouvelle menace plane sur vous!

Francetvinfo - Ces très fortes pluies s'inscrivent également dans un contexte de changement climatique.

La situation est d'autant plus inquiétante selon cette climatologue que les perturbations actuelles sont relativement précoces.

En attendant de voir ce que le ciel réserve pour les prochains mois, les prévisionnistes ont déjà annoncé que... francetvinfo.fr 15 novembre

J-C – La prochaine « *catastrophe* », ça va on a compris!

Totalitarisme. Terrorisme d'Etat. Inquisition ou gestapo sioniste. Chasse aux sorcières et à la pensée déviante. Appel à la délation.

Actes antisémites: Darmanin dénonce les "insinuations choquantes" de l'imam de la Grande Mosquée de Paris - BFMTV 14 novembre 2023

"Où sont ces 1.200 actes antisémites qu'il y a en France?". Ce mardi 14 novembre, Abdelali Mamoun, imam de la Grande mosquée de Paris, a créé la polémique. Au micro de RMC, il a indirectement mis en doute les 1.518 actes antisémites relevés en France par le ministère de l'Intérieur depuis les attaques du Hamas en Israël le 7 octobre.

"Je ne dis pas que les chiffres sont faux, mais ils ne sont pas dévoilés, apparents. J'aurais voulu qu'on dise que telle synagogue ou tel cimetière a été profané, que tel individu de confession juive a été agressé ou a subi des menaces", a-t-il mis en avant, tout en demandant des "éléments concrets".

Les propos de l'imam n'ont pas tardé à faire réagir. Un peu plus tard dans la journée, le ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin s'est exprimé sur cette séquence. Le membre de l'exécutif affirme "réprouver totalement" ces "*insinuations très choquantes*".

Parmi les faits antisémites :

- 50% de tags, affiches, banderoles (parmi lesquels des « morts aux juifs », des croix gammées, etc);
- J-C Tags pouvant être apposés par n'importe qui, y compris des sionistes, on en a les preuves.
- 22% de menaces et insultes ;
- J-C Dans quelles circonstances ? D'où proviennent ces déclarations, de sionistes, de policiers qu'il faudrait croire sur parole ?
- 10% d'apologie du terrorisme ;
- J-C Le refus de qualifier le Hamas de terroriste suffit, donc ce n'est pas de l'antisémitisme.
- 8% d'atteintes aux biens ;
- J-C Dans quelles circonstances ? Lesquels ? Aucune précision.
- 6% de comportements suspects ;

- J-C Sous un régime policier n'importe quel comportement peut être caractérisé de suspect. D'où proviennent ces déclarations, de sionistes qu'il faudrait croire sur parole ?
- 2% de coups et blessures ;
- J-C Dans quelles circonstances ? Cela ferait 24, dans quelles circonstances, lors d'une dispute, d'une manifestation. D'où proviennent ces déclarations, de sionistes qu'il faudrait croire sur parole ?
- 2% d'atteintes aux lieux communautaires ;
- J-C Cela ferait 24, or les médias n'en ont pas évoqué autant, une poignée tout au plus.

Darmanin - J'invite chacun à porter plainte s'il a connaissance ou qu'il est victime d'un acte anti-religieux.

J-C – « S'il a connaissance ou qu'il est victime », encore un ministre qui n'est pas capable de s'exprimer correctement en français! J'invite chacun à porter plainte s'il a connaissance d'un acte antireligieux ou s'il en est lui-même victime. En fait, surtout abstenez-vous, laissez chacun s'exprimer librement, ne jouez pas au petit dictateur pour rivaliser avec ce nazillon.

L'obscurantisme élevé au rang de vertu suprême, c'est la marque de fabrique des tyrans.

C'est Darmanin qui transforme chaque croyant en paria. Fuyez-les, surtout n'ayez aucun rapport avec des croyants par crainte qu'ils portent plainte contre vous au détour d'une conversation, où vos paroles pourraient être déformées ou interprétées de travers.

Diviser pour mieux régner, semer un climat de terreur, de violence ou de guerre civile dans tout le pays, de manière à pouvoir cautionner la répression et de nouvelles lois encore plus liberticides...

Terrorisme d'Etat. Quand les institutions de la Ve République passent sous le contrôle des sionistes nazis.

J-C – Le rapport entre les sionistes et leurs porte-parole et le Hamas relèvent de l'inversion accusatoire, car en réalité ce sont les sionistes qui terrorisent les Palestiniens depuis un siècle, et non l'inverse.

Hamas non qualifié de « *terroriste* » : pourquoi l'AFP persiste et signe - LePoint.fr 15 novembre 2023

Phil Chetwynd pour l'AFP : « Il y a 99 % où le mot terroriste est utilisé dans un contexte correct. »

L'explication ne convainc guère les parlementaires.

Le député français Meyer Habib, proche du Likoud israélien et ami du Premier ministre Benyamin Netanyahou, a affirmé sur X que « *l'antisémitisme* » pouvait « *parfois* » se retrouver à l'AFP, le PDG annonce que l'agence va porter plainte. Il évoque son récent voyage au Liban où un journaliste de l'agence qui ne comprenait pas pourquoi un tir de missile n'avait pas été attribué aux Israéliens accusait l'AFP d'être pro-israélienne.

Un sénateur relance le débat en fin d'audition : « je ne comprends toujours pas. Qu'est-ce qui vous empêche de qualifier le Hamas de terroriste ». C'est en trop pour Fabrice Fries qui s'emporte : « On ne s'adresse pas au grand public, mais aux médias. Ils sont assez grands pour faire ce qu'ils veulent derrière. Pour eux, ce n'est d'ailleurs pas un sujet. La zone que nous appelons le « Sud global » ne reconnaît pas le Hamas comme organisation terroriste. Alors, nous précisons, « Hamas, qualifié de terroriste par l'Union européenne, les États-Unis et Israël. » Et le patron de l'AFP de s'agacer : « On monte en épingle un sujet depuis des semaines alors qu'à aucun moment l'AFP nie les atrocités commises par le Hamas. »

J-C - On exige de vous que vous vous aligniez totalement sur le discours officiel, on ne vous demande pas autre chose. Il ignore que la France est passée sous un régime fascisant, voilà ce qui peut arriver quand on s'est soumis aveuglément à un régime...

Combat contre la dictature énergétique et climatique, le Green New Deal de Davos

Le climatisme (3/4) : Le Zéro Net 2050, un projet irréaliste, adopté sans réel débat - Association des climato-réalistes 13 novembre 2023

Par Robert Girouard

Au cœur de l'idéologie climatiste, le Zéro Net 2050, qui engage l'humanité entière dans une transformation ruineuse et utopique, a été imaginé sous l'égide de l'ONU en l'absence de certitude scientifique, et adopté par les États sans réel débat démocratique. Une histoire abracadabrante.

 $\underline{https://www.climato-realistes.fr/le-climatisme-3-4-le-zero-net-2050-un-projet-irrealiste-adopte-sans-reel-debat/}$

Une étude norvégienne. Il semble impossible de déterminer dans quelle mesure l'augmentation de la température est due aux émissions de CO2.

Dans ce rapport, nous avons passé en revue les données sur le climat et les températures dans le passé et nous avons constaté qu'il y a eu d'importantes fluctuations de température (non stationnaires) dues à des causes naturelles.

Ensuite, nous avons résumé les travaux récents sur les analyses statistiques de la capacité des MCG à suivre les données historiques de température. Ces études ont démontré que la série temporelle de la différence entre la température mondiale et les prévisions rétrospectives correspondantes des MCG n'est pas stationnaire. Ces études soulèvent donc de sérieux doutes

quant à la capacité des MCG à distinguer les variations naturelles des températures des variations causées par les émissions de CO2 produites par l'homme.

Ensuite, nous avons mis à jour l'analyse statistique des séries temporelles de Dagsvik et al. (2020) sur la base des séries de températures observées enregistrées au cours des 200 dernières années et plus loin dans le temps. Malgré les tendances longues et les cycles de ces séries de températures, nous avons constaté que l'hypothèse de stationnarité n'a pas été rejetée, à l'exception de quelques cas. Ces résultats sont donc cohérents avec ceux obtenus par Dagsvik et al. (2020). En d'autres termes, les résultats impliquent que l'effet des émissions de CO2 d'origine humaine ne semble pas être suffisamment fort pour provoquer des changements systématiques dans le schéma des fluctuations de température. En d'autres termes, notre analyse indique qu'en l'état actuel des connaissances, il semble impossible de déterminer dans quelle mesure l'augmentation de la température est due aux émissions de CO2

En anglais, 123 pages :

https://www.climato-realistes.fr/wp-content/uploads/2023/11/etude-norvegienne.pdf